



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



Departamento de Ingeniería de Comunicaciones

El Consejo de Departamento de Ingeniería de Comunicaciones celebró una sesión extraordinaria el pasado 26 de marzo de 2014 con el siguiente Orden del Día:

1. Solicitud de una plaza de Profesor Titular de Universidad y acuerdos a tomar en su caso.
2. Informe sobre Contratos Programas del Departamento (2013 y 2014).
3. Turno libre de intervenciones.

En la citada sesión del Consejo se adoptó el siguiente acuerdo:

1. Se aprueba la solicitud de una plaza de Profesor Titular de Universidad en el área de Teoría de la Señal y Comunicaciones.

Fdo. Francisco Javier Cañete Corripio
Director de Departamento